

# 家棟川ビオトープ自然観察会を 開催しました～(^^)

平成22年9月11日(土)9時から野洲市野田地先にある家棟川ビオトープで自然観察会を開催しました。

今年1回目の観察会で、猛暑の中、けが人もなく無事観察を終えることが出来ました。

公募で集まっていた家族連れや個人の方々24名とスタッフ16名の計40名でビオトープの池に入って、魚類や昆虫等を採取したり、ビオトープ周辺の野草の勉強と天ぷらによる試食を行いました。



魚類では、昨年採れなかったコイやヨシノボリの稚魚や、メダカがたくさん捕れました。また、水生昆虫では、ガムシやゲンゴウロウ、マツモムシ、ギンヤンマのヤゴを採取できました。池の中では大人も子どもと一緒に、タモ網を使い、みんな少年頃の笑顔を取り戻し、捕まえていました。近年見られなくなった大きなゲンゴウロウがいたのにはみんな驚きでした。

野草の勉強をした後には、くずの芽や



花、ヨモギ、セイタカアワダチソウ、ドクダミなどの天ぷらに舌鼓をうち、「意外とおいしい。苦くない」など、普段野菜ぎらいの子どもたちも、試食していました。おにぎりを持参している参加者の方々もおられ、楽しい時間を過ごしていただきました。

日頃きけないようなお話を講師の先生方から聞いたのもすごく良かったようで、みんな真剣に耳を傾けていました。

参加してくれた子どもたちからも、また参加したいという声もいただきました。

今年は秋の自然観察会も開催予定ですので、多数のご参加お待ちしております！！



### 家棟川ビオトープ自然観察会

主催 滋賀県河港課 琵琶湖河川事務所

野洲市 滋賀自然環境研究会

協力 水資源機構

事務局 滋賀県土木交通部河港課河川環境担当